

Pressemitteilung



Neustart in der Offenen Jugendarbeit

Frisch und bewährt: OJO Overath startet mit neuem Elan ins Jahr 2026

Overath, den 19. Dezember 2025. Die Offene Jugendarbeit Overath (OJO) präsentiert sich ab Januar 2026 mit einem neuen Team und frischen Ideen, setzt aber gleichzeitig auf die bewährten Angebote, die die Jugendarbeit in Overath seit Jahren erfolgreich anbietet.

Am Mittwoch, den 7. Januar 2026, öffnet die OJO von 13:00 bis 19:00 Uhr zum ersten Mal nach dem Neustart.

An diesem Tag wird es auch ein kleines Gewinnspiel geben. Weitere Öffnungszeiten für OJO und KOT finden Sie bald unter www.overath.de. Die Offene Jugendarbeit bietet Jugendlichen einen Ort der Begegnung, Freizeitgestaltung, Austausch, Beratung und kreativen Entfaltung. Neben bewährten Angeboten wie offenem Treff, Billard, Tischtennis, Musik hören und gemeinsamem Kochen wird das neue Team auch frische Impulse setzen und das Angebot kontinuierlich weiterentwickeln.

Außerdem findet auch weiterhin im Pfarrheim Marialinden jeden Dienstag zwischen 16:00 und 19:00 Uhr der Jugendtreff JAM für Kinder ab 8 Jahren statt.

"Wir wollen die wertvolle Arbeit des bisherigen Teams fortführen und mit neuen Ideen ergänzen", erklärt das neue Team der OJO. "So bleiben wir für die Jugendlichen attraktiv und bieten ihnen einen Ort, an dem sie sich wohlfühlen und ihre Interessen ausleben können."

Interessierte Jugendliche und Eltern können sich bei Fragen gerne an die OJO wenden: jugendarbeit@overath.de

Die Standorte und Öffnungszeiten:

OJO - Offene Jugendarbeit Overath, Hauptstraße 100
Dienstag bis Freitag 13:00 – 18:00 Uhr (Bei Bedarf auch länger)

KOT - Kleine Offene Tür Immekeppel, Marienstraße 6
Öffnungszeiten folgen

JAM - Jugendarbeit Marialinden, Pilgerstraße 25
Dienstag 16:00 – 19:00 Uhr

Michael Eyer
Bürgermeister